

## L'assemblée générale de Confluence

Écrit par Administrator

Lundi, 06 Décembre 2021 11:32 - Mis à jour Vendredi, 10 Décembre 2021 10:05

---

L'assemblée générale de la section de Sarreguemines a eu lieu le 4 décembre dernier aux archives municipales en présence du président de la SHAL, du président de Confluence et de l'adjointe chargée de la culture de la municipalité de Sarreguemines.



Jean-Michel Lang et Jean-Claude Peltre ont clôturé cette AG par une conférence sur Maisons de bois, maisons de pierre : reconstruire après la Guerre de Trente ans.

## L'assemblée générale de Confluence

Écrit par Administrator

Lundi, 06 Décembre 2021 11:32 - Mis à jour Vendredi, 10 Décembre 2021 10:05

---

Pour voir les photos : [Facebook/Shal](#)

## SARREGUEMINES

# Retour aux sources pour Confluence

**L'association Confluence a repris ses activités. Le point avec Jean-Claude Peltre, président depuis 2012 sur les publications et les conférences.**

**C**onfluence a subi une double peine. Elle a été au repos forcé en raison de la crise sanitaire et elle a eu la douleur de perdre Didier Hemmert, conservateur des archives municipales qui a été l'une des chevilles ouvrières de l'association.

Le groupe qui intervient sur la mise en valeur du patrimoine local et régional sous toutes ses formes s'est retrouvé lors de l'assemblée générale aux archives.

« Nous avons toujours travaillé en symbiose avec les archives et espérons que cela va continuer de la même manière, car elle est indissociable » espère Jean-Claude Peltre, le président.

« Plusieurs d'entre nous sont spécialisés dans la faïence (Denis Bour), le cinéma (Daniel Collin), la forêt (Jean-Claude Peltre), le roman historique (Gérard Saleron), la géologie (Etienne Feuchter), l'art funéraire religieux, les conflits (Bernard Zins)... Aucun d'entre nous n'est historien, nous ne sommes que des passionnés de ces sujets ».



**Jean-Claude Peltre, président de Confluence depuis 2012 présente la revue 14 publiée par l'association. Chaque année est rythmée des conférences, expositions et publications.** Photo RL/Fabien S...

### Hommage à Didier Hemmert

La dernière publication en date rend dans sa première page un hommage bouleversant à Didier Hemmert. Ce numéro 14 consacre sa première partie à Charles-Maurice Boutier (1734-1806) qui a été un académicien lorrain au service de l'agronomie. Cette production émane d'Etienne Holzritter, membre du comité.

La seconde contribution est intitulée Mémoires de Joseph Schmitt et revient à l'ancien président Joseph Klein. Il traduit les textes de ce cheminot de la gare de Woelfling datant du début du 20e siècle. Exempté de servir comme soldat, il voit sa vie basculer sur dénon-

ciation d'un de ses collègues se retrouve sur le front durant la guerre de 14-18.

La revue 15 en projet est à être réservée au Colonel et aux bombardements de 1914 à Sarreguemines. Lors de l'assemblée générale, Jean-Claude Peltre et Michel Lang donneront une conférence sur Maisons de bois et maisons de pierres reconstruites après la guerre de Trente ans. Plusieurs conférences sont également prévues : « Viki Hongrois en Lorraine » par Emmanuel Schwartz, La germano-soviétique par hold Weber et le sculpteur Popp par Stéphane B... Jean-Michel Lang.

## L'assemblée générale de Confluence

Écrit par Administrator

Lundi, 06 Décembre 2021 11:32 - Mis à jour Vendredi, 10 Décembre 2021 10:05

---